

Vol. XXVIII, Issue 6 - June 12, 2025



La OCDE, integrada por 38 países de altos ingresos, también alertó que los nuevos aranceles podrían empujar al alza la inflación en las economías afectadas, y recomendó a los bancos centrales o autoridades monetarias

OCDE Advierte un Panorama Económico Mundial Más Sombrío por

Mientras persisten las disputas legales en presidente Donald Trump, un reciente informe de inicialmente. Organización para la Cooperación y el de que los aranceles Desarrollo Económicos globales se mantendrán

pena el

(OCDE) advierte que en los niveles registrados internacional ha pasado consecuencias más graves de lo previsto

Basándose en la premisa

a mediados de mayo, Estados Unidos por las económicas de los la OCDE recortó su tarifas impuestas por el aranceles podrían ser proyección de crecimiento inflación a una situación global para 2025 al 2,9%, una reducción respecto a los pronósticos anteriores del 3,1% y 3%.

"El escenario económico

en la Educación

de una fase de expansión sostenida con baja mucho más incierta", declaró Mathias Cormann secretario general del organismo con sede en

[Continua en página 10]

¿Vale la **Cuerpo - Mente** billón? El La Integración Cuerpo-Mente dilema del

En el vasto campo de la neurociencia, hemos aprendido que el cerebro humano no opera en un vacío y queda claro que la comprensión del aprendizaje no puede desconectarse del cuerpo y del movimiento. Aprender implica no solo la adquisición de información, sino también la experiencia física, que es crucial para activar y potenciar los

procesos cognitivos. La conexión entre el cuerpo y la mente es fundamental. Cuando nos movemos. activamos una serie de áreas del cerebro que están involucradas en la memoria, en la atención y en el aprendizaje mismo, pues la actividad física



A través de la historia, muchas culturas han reconocido el poder del movimiento en el proceso de aprendizaje.

[Continua en página 12]

En un hecho sin precedentes, gobierno de Estados Unidos tiene previsto destinar más de un billón de dólares a su Departamento de Defensa para el año fiscal 2026, a pesar de que el presidente

nuevo gasto

en defensa de EE. UU.

[Continua en página 7]

Uno de cada cuatro empleos en riesgo de transformación por la IA generativa, revela informe global

artificial transformará el trabajo, no lo eliminará, dice estudio internacional

análisis conjunto realizado por la Organización Internacional Trabajo (OIT) y el Instituto Nacional de Investigación de Polonia (NASK), divulgado a finales de mayo, señala que aproximadamente el 25% de los empleos a



a d m i n i s t r a t i v a s encabezan la lista de trabajos más vulnerables.

[Continua en página 5]

Las remesas al extranjero

Cadenas Mexicanas, las Más Golpeadas por Impuesto a Remesas Propuesto en Washington

Varias de las principales cadenas de tiendas en México podrían enfrentar serios impactos si el Senado estadounidense da luz verde a un nuevo paquete fiscal que contempla aplicar un tributo del 3.5% a las remesas enviadas por ciudadanos extranjeros desde Estados Unidos.



Estos envíos monetarios desde Estados Unidos representan una fuente fundamental de ingresos para numerosas familias.

[Continua en página 3]

PAN Y VIDA



Estados Unidos se prepara para un 4 de Julio cargadado de tradición. Ver en la página 11

El sueño de comprar solo hecho en EE. UU. ... Ver en la página 3

Revolución en la mente: el desafío de potenciar la memoria y Ver en la página 5



CASA MOVILES \$1,500 - \$3,000 Ver en la página 9

La adicción con sabor: OMS urge prohibir aromas en productos con Ver en la página 9



Exceso de peso condición Ver en la página 19



Trump apela bloqueo judicial a despidos masivos en agencias Ver en la página 13



Jugar con dolor. rutina en la lucha constante Continua en la página 18

Page Index

Front Page - 1 Legal e Inmigra Militares - 7 Salud - 8 Empleos - 9 Locales - 10

Arte y Cultura - 11 Educación - 12 Nacionales - 13 Medio Ambiente - 14 Internacionales - 17 Deportes - 18 Entretenimiento y Horoscopo - 19 PAN Y VIDA - 20

nicNews.co











